

Notre camarade Serge GROS, maire de Vizille, est décédé

Écrit par Elisa Martin, au nom du PG 38
Mardi, 26 Février 2013 11:50



Notre camarade Serge GROS, maire de Vizille, est décédé.

Nous garderons le souvenir d'un homme discret ne cherchant jamais à se mettre en avant mais bien plutôt au service de l'intérêt général. C'est cette conduite de vie qui l'a amené à rejoindre très vite - le 17 mars 2009- le Parti de Gauche qui venait de naître. Il y a milité autant que ses responsabilités de Maire de Vizille lui en laissaient le temps. Il s'efforçait d'y apporter sa contribution en tant que simple militant. Avec nous, c'était l'homme de conviction qui s'exprimait et non l' élu.

Depuis plusieurs mois Serge était confronté, avec son équipe, aux difficultés économiques et financières de sa commune, subissant les véritables escroqueries du monde de la finance d'une part et l'austérité érigée en orientation politique d'autre part.

Homme de conviction, oui il l'était assurément. Pour lui, l'engagement politique devait se faire au service de l'intérêt de tous. Homme intègre, humaniste, il n'a jamais dérogé à son engagement pour « L'humain d'abord » jusqu'à ce que brutalement la vie le quitte.

Homme sensible, il a beaucoup souffert ces derniers temps des attaques dont il a été l'objet, mettant en doute la réalité de ses engagements et sa capacité à conduire son équipe. Certains propos ont dépassé le cadre du débat démocratique et fraternel et chacun doit se demander si cela aussi n'a pas précipité la crise fatale de Serge.

Serge, nous ne t'oublierons pas ! Ce fut un grand honneur que de t'avoir comme camarade.